

Presque tout le monde possède un smartphone Android ou Apple, et pour ceux ou celles qui ne connaissent pas, il existe un outil dans **WhatsApp** (à condition de l'avoir téléchargé...) Qui permet de gérer la localisation de votre Bus ou voiture etc... voir de retrouver son groupe si l'on sait un peu... perdu.

- 1^{er} cas : vous quittez votre Bus et partez à pied faire des visites

Vous savez que votre bus sera au même endroit à votre retour

Avant de quitter votre bus des yeux, ouvrez WhatsApp, cliquez sur votre nom si vous êtes déjà dans les contacts. dans la partie basse Message, cliquez sur le **trombone**, cliquez sur **Localisation**, cliquez sur **envoyer votre localisation actuelle précise à 9 mètres**

vous recevez dans votre WhatsApp la carte de votre position. et *maintenant, vous partez à l'aventure...*

Maintenant, vous êtes sur le retour, et vous n'êtes pas sûr du chemin retour ; Mais bon sang, c'est bien sûr ! Cette célèbre phrase du commissaire Bourrel, alias **Raymond Souplex**

Vous ouvrez votre WhatsApp, et vous cliquez sur la petite carte que vous vous étiez envoyé précédemment

Vous cliquez sur la carte , et vous aurez le choix de cliquer sur Maps ou Waze, etc..

Je prends au hasard Maps, appuyez sur itinéraire, cliquez sur le petit personnage qui marche et cliquez sur démarrer, et c'est parti... vous avez même le temps de marche.

Facile non ?

Ah ! dernière chose,

WhatsApp a besoin d'une connexion wifi, sachez que la Norvège et l'Italie ne posent pas de problèmes si vous avez un forfait comportant des Data

Exemple : en ce qui me concerne chez Free, j'ai 35 Go par mois compris dans mon forfait.

Est-ce que 35 Go d'Internet c'est beaucoup ?

35 Go équivalent à environ 580 heures de navigation web classique, soit plus de 19 heures par jour pendant un mois. Ces calculs se basent sur une consommation moyenne de 60 Mo par heure de navigation, incluant images et contenus dynamiques

Puis-je utiliser mon téléphone portable en Norvège ?

La Norvège ne fait pas partie de l'Union européenne, mais en tant que membre de l'Espace économique européen (EEE), elle respecte la législation européenne en matière d'itinérance. Cela signifie que le pays fonctionne sous le régime d'itinérance « comme à la maison » de l'UE. Ainsi, **si vous résidez dans un pays de l'UE ou de l'EEE, vous pouvez utiliser les données mobiles, appeler et envoyer des SMS en Norvège sans frais d'itinérance supplémentaire**